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Zitat von Grabbers 

Ich muss ganz ehrlich zugeben, dass ich RP nicht verstehe.

Aber ich kenne auch keine Interna und kann nicht sagen ob das ganze hier eine
Diskussion um des Kaisers Bart ist.

Mit Sicherheit gibt es größere Baustellen als die Trainerposition.

Wie wir in dieser Saison gesehen haben, kann der Beste Trainer ohne Qualität kein Top
Team formen.

Sicherlich ist es wichtiger einen Spieler Stamm zu halten und die Abgänge frühzeitig zu
ersetzen sowie die Mannschaft über Neuzugänge gezielt zu verstärken.

Ein kompletter Umbruch wird uns, mit größter Wahrscheinlichkeit, eine stürmische
Saison bringen.

Alles anzeigen 

Im Moment fallen mir hier viel zu oft die Begriffe "kompletter Umbruch", "sauberen Schnitt
machen", etc. ...

Ich Frage mich aber ehrlich, was ist hier Wunsch und was Befürchtung???

Aus meiner Sicht macht es keinen Sinn, eine funktionierende, kompakte Einheit zu
zerschneiden, nur um einen "sauberen Schnitt" zu machen - wozu?
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Im Gegenteil, genau diese Einheit und diesen Zusammenhalt in unserer Mannschaft haben wir
uns alle doch schon immer und lange gewünscht.

Eine funktionierende Mannschaft inklusive Trainerteam und somit eine gesunde Basis haben wir
doch jetzt schon mal - das ist klar erkennbar!

Nun gilt es, diese Basis einerseits wo nötig und möglich irgendwie soweit es geht zusammen zu
halten und andererseits aber gleichzeitig gezielt punktuell zu verstärken...

Warum? ... um genau den x-ten "kompletten Umbruch" unbedingt zuvermeiden.

Wie oft wollen wir nochmal bei Null anfangen ohne vorher mal was erreicht zu haben?

Natürlich muss man auch ausdünnen bzw. sich von Spielern trennen, die uns nicht weiter
bringen.

Aber das funktionierende Grundgerüst mit den Spielern, die wir sowohl fussballerisch als auch
menschlich brauchen - diejenigen die wirklich "das Team" bilden und dieses leben - muss
soweit möglich erhalten und ausgebaut werden!

Dann ist auch beim Glubb wieder einiges möglich...!!!
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